# Yattemi you やってみよう!



## 们周号

枚方市立交北小学校 ホームページ版 5年

### ○芸術の秋、運動の秋、学習の秋!!

あっという間に11月も終わりです!充実した11月をすごせたでしょうか?音楽鑑賞家、オープン参観、駅伝大会、校外学習など、たくさんの行事がありました。

今学期も残すところあと20日ほどになりました。気持ちよく来学期を迎えることができるようにしたいですね。

今月は、そんな「心も体もあつあつ秋ショット」を紹介したいと思います。





〇コマツ大阪工場・カップヌードル ミュージアム・万博公園 校外学習

公共のマナーを守り、友達と声をかけあいながら楽しく学ぶことができました。 体験を通して、ものづくりの工程を知り、驚きや感動いっぱいの校外学習でした。



#### 〇マリンバカンパニーさんによる音楽鑑賞会

芸術の秋ということで、マリンバ(木琴)での色々な演奏を きかせて頂きました!「さすがプロの演奏!」子どもたちは 尊敬のまなざしで、音楽を楽しむことができました。

#### OPUSH 命の授業

11月16日(金)のオープンスクールで、 枚方寝屋川消防組合の方々に、AEDの使い方 と心肺蘇生術を教えて頂きました。そして何 より「助けよう」と一歩踏み出す勇気の大切 さについて学ぶことができました。

